

RAUS AUS DER
BEVORMUNDUNG!

SELBSTBESTIMMUNG
NOW

**BEVORMUNDUNG
MUSS EIN ENDE HABEN!**

Erwachsenenschutz-Gesetz muss kommen!



Caritas

Diakonie



Jugend
am Werk

lebenshilfe



Österreichischer
Behindertenrat

pro mente

austria



Selbstbestimmt
Leben
Österreich



Sozialwirtschaft
Österreich

volkshilfe.

Sachwalterschaft in Österreich von UNO massiv kritisiert!

Seit 10 Jahren warten wir auf die Umsetzung der UN-Konvention – Österreich hat sich dazu verpflichtet!

Wir sind empört, dass Finanzen als Vorwand genommen werden, 60.000 erwachsene ÖsterreicherInnen weiter zu bevormunden.

Das Gesetz betrifft SeniorInnen, Personen mit psychischen Einschränkungen, Menschen mit Behinderungen – potentiell jede und jeden von uns!

Machen Sie mit! Schon am Donnerstag beginnen die Budgetverhandlungen. Schreiben Sie an die Nationalratsabgeordneten Ihrer Region. Teilen Sie die Postkarte auf Facebook und Ihrer Webseite, drucken Sie sie aus – je mehr Menschen davon erfahren, desto besser!

#RausAusBevormundung
#SelbstbestimmungNOW